

学校だより 第20号

心豊かで 確かな学力をもち 心身ともに健やかな子どもの育成



令和7年1月9日 津市立榊原小学校

令和7年 榊原小学校は創立150周年を迎えます

令和7年(西暦2025年)巳年の始まりです。元日に射山神社で穏やかな新年祭を迎えることができました。

1月8日(水) 元気な子どもたちのあいさつや歌声を響かせて、第3学期始業式を行いました。子どもたちは寒さに負けず元気に登校しています。

始業式では、今年も3つのCについて、がんばってほしいと話しました。

C 「Chance (チャンス)」をつかみとり・・・頼まれごとは試されごと

C 「Challenge (チャレンジ)」し・・・失敗は成功の基

C 「Change (チェンジ)」成長する・・・ライバルは昨日の自分

感染症の予防もしっかりとして、安心・安全で楽しい学校生活となるように願います。



久居西中学校区人権フォーラム

12月12日(木) 6年生

「安心して過ごせる仲間をめざして」～受け止められる自分に～

栗葉小6年生・久居西中1・2年生の代表児童生徒と、榊原小6年生、85人が参加しました。6つのグループに分かれ、それぞれ中学生が司会をし、人権について学習してきたことを交流し、テーマに沿った話し合いを行いました。最後は模造紙に意見をまとめ、どのような話し合いだったかを交流しました。栗葉小と久居西中ではそれを学年全体へ広げて学習しています。

大勢だなあ…。緊張するなあ



本当の友だちなら…

しっかりと意見を伝え、受け止めました。



榊原小出身の中学生も司会で活躍!

【久居西中学校区 人権フェスティバル】が開催されます

1月19日(日) 13:30～15:30 久居西中体育館

久居西中学校区子ども支援ネットワーク主催の人権フェスティバルが開催されます。人権ポスター・メッセージ・標語の表彰や、子ども人権サークルの発表があります。榊原小学校からも有志の子どもたちが発表に参加します。また、榊原未来会議さんの、楽しい「子どもプレーパーク」や、託児スペースもありますので、人権講演会(無料)にもご参加ください。



始業式の様子 (1/8)



習字教室に参加者の書初め展
(榊原温泉郵便局に展示～1/31)



新年祭の舞 (1/1) 射山神社



ご協力ありがとうございました。

生活・読書習慣チェックシートから

11月に、2回目の生活習慣・読書習慣チェックを行いました。本校も、三重県の傾向と同様にテレビやスマホ等に費やす時間が長い傾向にあるため、ご家庭で約束を決めて取り組んでいただいたところ、「テレビ・ゲームの時間が守れた…86.3% (昨年85.3%) ↑」「携帯・スマホ・パソコン等の約束が守れた…73.5% (昨年91.0%) ↓」という結果でした。(4~6年生児童分) また、読書については、「本を読んだ…60.4% (昨年72.4%) ↓」という結果でした。端末の使い方や読書について、取り組んではいあるものの全体的として課題があることが分かります。昨年同様、気になったのは、「歯磨きをして決めた時間に寝る…59.1% (昨年58.9%)」です。個人差もありますが、生活習慣や読書習慣の確立に向けて、引き続きご家庭と協力して取り組んでいきたいと思っております。一日の限られた時間をどのように使うか、自分でコントロールできるようになることが大切です。やりたいこととやらなければならないことがどちらもできているか、その中身についても時々子どもたちと振り返り、成長を支えていただきますようお願いいたします。

12月に実施した教育活動アンケートにもご協力いただきありがとうございました。結果等につきましては、よりよい学校となるように2月の学校運営協議会で検討後、お知らせします。

がん教育

12月13日(金) 5・6年生



三重県教育委員会主催のがん教育講演会が、本校を会場に開催され、5・6年生が、がん教育の授業をしていただきました。講師は、医師であり、大学教授でもあり、全国各地で子どもたちのがん教育の授業をされている儀賀理暁先生です。「今日、孫が生まれたんだよ。」かわいい靴下をはいて登場された先生は、子どもたちと一緒に、「わたしが生まれたことの大切さ」を考えるとところから授業を始められました。がんのできるわけや、がんを防ぐチャンス(日常生活で気をつけるとよいこと)についての知識

を学び、儀賀先生が出会った患者さんのお話を聴きました。

世界で成功例のない肺の移植手術を受ける決断をする中学生や、残していく小学1年生の子どもさんが「お母さんのカレーの味」を味わうのを見届けるがん患者のお母さん、彼女たちを支えたのは何だったのか、儀賀先生と考えました。「助けて」と言える人ってどんな人?」「相談できる人ってどんな様子?」ずっと患者さんに寄り添い続けている儀賀先生の生き方に学びました。

おもちつき体験

12月20日(金)



榊原社会福祉協議会のみなさんと楽しいお餅つき体験をさせていただきました。

地域の皆さんの手にかかる、蒸したてアツアツのもち米が、臼と杵を使って、みるみるお餅になっていきます。2臼めは子どもたちと職員が、杵をもって餅つき体



験をさせていただきました。そして、つくたてのお餅を、おろし・あんこ・きなこの3種類の味でいただきました!「おかわり!」「醤油もちもできる?!」2学期最後の楽しい体験。ありがとうございました。



榊原小学校のホームページ (二次元コード)



<http://ednet.res-edu.ed.jp/s-sakakibara/>

パソコン表示でご覧になりたい方は、左下のアイコンをクリック

